



Pièces	6 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	83554727
Prix	2 450 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes centre - loft exceptionnelcannes montfleury basse californieunique – coup de coeur pour cette maison en loft de 320m2 et 120m2 de terrasse/jardin arboré. Ancienne usine entièrement rénovée au calme absolu en plein cannes à quelques pas de la rue d'antibes, des plages, de la croisette et du palais des festivals. La pièce principale salon, salle à manger et cuisine ouverte d'environ 150m2 est dotée d'une hauteur sous plafond et verrière de 8 mètres de hauteur. Le séjour offre une espace cosy avec un poêle à gaz, partiellement entouré d'une mezzanine donnant accès à un coin détente et un ...

Cannes center - exceptional loftcannes montfleury - down californieunique – favorite for this loft house of 320sqm and 120sqm of terrace/wooded garden. Old factory completely renovated in absolute calm in the heart of cannes, a few steps from rue d'antibes, the beaches, the croisette and the palais des festivals. The main living room, dining room and open kitchen of approximately 150sqm has a ceiling height and glass roof of 8 meters high. The living room offers a cozy space with a gas fireplace, partially surrounded by a mezzanine giving access to a relaxation area and a library and office ...

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES

28 boulevard Carnot - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

